

María Neira: “Iniciativas como la de Veterindustria contribuyen a la seguridad alimentaria”

La presidenta de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria (AESAs), María Neira, preside la presentación del Cuaderno Informativo *Sanidad Animal, Garantía de Seguridad Alimentaria* de Veterindustria

Madrid, 11 de mayo de 2005. El Colegio Oficial de Veterinarios de Madrid ha sido el lugar donde la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), ha presentado junto con la Agencia Española de Seguridad Alimentaria (AESAs), el Cuaderno Informativo “*Sanidad Animal, Garantía de Seguridad Alimentaria*” que tiene como objetivo dar a conocer a los ciudadanos como consumidores, la contribución esencial de los productos de sanidad animal a la seguridad de los alimentos.

El acto fue presidido por la presidenta de AESAs, María Neira, que estuvo acompañada por el director ejecutivo de este organismo, Ignacio Arranz, así como por el presidente de Veterindustria, Luis Bascuñán, y Santiago de Andrés, director general de la Asociación. Felipe Vilas, presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de Madrid, ofició como anfitrión del evento que tuvo lugar ayer por la mañana.

Tras la bienvenida del presidente del Colegio, María Neira tomó la palabra para poner de manifiesto la extraordinaria importancia tanto de los veterinarios como de la industria de sanidad animal en todo lo referente a la seguridad alimentaria, a la vez que señaló que “*sólo contando con animales sanos podremos estar seguros de consumir alimentos con plenas garantías para la salud*”, para más adelante felicitar públicamente a Veterindustria “*por iniciativas como esta que por su transparencia contribuyen a la seguridad alimentaria*”.

(sigue)

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo
Teléfono: 913 821 529
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com

El presidente de Veterindustria, Luis Bascuñán, hizo especial hincapié en que para la industria de sanidad y nutrición animal todo lo relacionado con la seguridad alimentaria es esencial, para señalar a continuación que este es un tema en el que *"todos los integrantes de la cadena alimentaria jugamos un papel importante"* ya que no solo la industria, sino también los veterinarios, los productores, los ganaderos y los consumidores, tienen, cada uno en su campo, algo que decir y en el caso del sector, indicó que *"somos los primeros comprometidos con la seguridad alimentaria para que los ciudadanos puedan consumir alimentos sanos"*.

Antes de terminar quiso agradecer la colaboración de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria en la puesta en marcha y publicación de este Cuaderno Informativo.

Por su parte, el director ejecutivo de la Agencia, Ignacio Arranz, mostró su satisfacción por la edición de este Cuaderno, al indicar que es un trabajo hecho por Veterindustria *"muy importante y fundamentado en todo lo relacionado con la seguridad alimentaria"* al tiempo que señaló que el Cuaderno *"es una pica en Flandes a la hora de informar a los ciudadanos de la extraordinaria importancia de la sanidad animal"*.

El turno de intervenciones finalizó con una exposición por parte del director general de Veterindustria, Santiago de Andrés, que hizo un breve recorrido por la historia y las actividades de la Asociación, tras el cual se centró en los aspectos más importantes del Cuaderno Informativo, como son la disponibilidad de medicamentos eficaces para luchar contra las enfermedades, el cumplimiento por parte de estos de los requisitos de calidad, seguridad y eficacia y el uso responsable de los mismos. Todo ello permitirá contar con animales sanos y por tanto alimentos seguros.

Santiago de Andrés señaló también que *"la industria está presente en la cadena alimentaria, fortaleciendo así su calidad y su seguridad"*, lo que sin duda pone de manifiesto la extraordinaria importancia de esta industria en lo relacionado con la seguridad de los alimentos. **(FIN)**

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo
Teléfono: 913 821 529
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com